
Protokoll: 

Zu diesem Punkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck Herrn Jukic sowie Frau Reiffenschneider (Büro 

BPD). 

Herr Jukic informiert, dass derzeit ein Energiekonzept in Abstimmung mit dem städtischen Tiefbauamt, 

der EVM sowie der Telekom erarbeitet wird. 

Das Energiekonzept wird nach Fertigstellung Aufnahme in den städtischen Durchführungsvertrag 

finden. Im Hinblick auf den Umfang sowie die Komplexität der Untersuchungen werden die einzelnen 

Themenbereiche jeweils in verschiedenen Ausschusssitzungen beraten. 

Ausschussmitglied Lütge-Thomas möchte wissen, ob bereits Aussagen zur Energieeffizienz der 

geplanten Gebäude sowie der Installation von Photovoltaikanlagen getroffen werden können. 

Herr Jukic erklärt, dass die o.g. Themenbereiche erst im Zuge des weiteren Planverfahrens 

konkretisiert werden können. Der noch abzuschließende städtebauliche Vertrag wird hierzu aber 

entsprechende Festsetzungen treffen. 

Ausschussmitglied Kurz bittet, die ortsansässige Bevölkerung möglichst frühzeitig und umfangreich zu 

beteiligen. 

Das Planungsbüro wird vor Ort eingerichtet. Mit dem Aufbau eines Quartiermanagements soll 

möglichst frühzeitig begonnen werden. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


